

力を発揮した学習発表会 ～たくさんの拍手ありがとうございました。～

1月26日（日）にたくさんの保護者、地域の方をお招きして学習発表会を行うことができました。子どもたちと先生方は1年間の学習内容を振り返り、発表へと結びつけてくれました。短期間でシナリオをつくり、それぞれの子どもの出番を考え分かりやすく伝えようと頑張ってくれました。

【発表プログラム 発表順】

- ・3年「大好き岩野川！」～岩野川を守りたい～
- ・2年「スイミー」～三岳の海に迷い込んだ！？～
- ・1年「オオカミと四匹の子ヤギ」
- ・やまびこ学級「くまモンダンス」
- ・4年「ぼくたちにできること”ふくし”について考えた！」
- ・5年「お米アピール隊」
- ・6年「わたしたちの今、そして未来」

【来賓の方々の感想】

- ・3年生はトップバッターで緊張したことでしょう。でも声が大きく生き生きと発表しました。
- ・2年生は色々な教科で学んだことをふり振り返りながらスイミーのストーリーに合わせて発表しました。
- ・1年生はまだ1年も経たないのに、大きな声で堂々と発表しました。驚きながら聞いていました。
- ・やまびこ学級の「くまモンダンス」元気いっぱい踊ってくれました。
- ・4年生福祉体験やサロン訪問はとても良いですね。会場の皆さんが興味を持って聞かれていました。
- ・5年生小坂の雨乞い踊りを初めて見ました。体験した事と学習した事をよく結びつけた発表でした。
- ・6年生、長崎に修学旅行に行ったことをもとに平和・学校へ行くことの意義を教えてくださいました。さすがが最上級生です。一言一言の意味を考えて堂々とはっきり語ってくれました。
- ・先生方のご努力大変ありがとうございました。Dream Come Trueを歌う子どもたちの姿がまぶしく見えました。
- ・お互いの気持ちを感じ取りながら、助け合っている姿が至る所に見られました。これからの何事にも自信をもって取り組んでほしいと思います。
- ・久しぶりに学習発表会を見させていただきましたが、とても良い発表ができていたと思います。素晴らしい子どもたちが育っていますね。
- ・三岳の地にマッチした表現発表が各学年に応じ、オリジナル的になされた。力を合わせ、チャレンジを忘れず、先人の文化、伝承、芸術に学び、高齢化社会の進展も他人事とせず身近な福祉について考え、自然を育て、人を愛し安全で安心な平和な暮らしができる教育がなされていることを発表を通して考えさせられた。継続を期待したい。

*一部抜粋です。多くのお褒めの言葉、励まし等をいただきありがとうございました。



3年大好き岩野川！



2年スイミー



1年オオカミ4匹の子ヤギ



やまびこ学級くまモンダンス



4年ふくしについて考えた



5年お米アピール隊



6年私たちの今、そして未来



全員合唱

5、6年生がオープニングで参加 ～山鹿市青少年健全育成大会～



5・6年生雨乞い踊り

2月1日（土）に山鹿市青少年健全育成大会があり、今年も5、6年生約20名が雨乞い踊りを市長様、関係者、参観者の方々へ披露してくれて、大会の初めを盛り上げてくれました。当日は朝7時30分に山鹿市民交流センター文化ホールに集合し、リハーサルを行い本番に臨みました。土曜日ですので全員の参加は出来ませんでした。希望者が集まりステージ上ではきはきしたセリフ発表と踊りができました。子どもたちだけで太鼓・笛の演奏、踊りを披露できたのが素晴らしかったです。参加にあたり、小坂地区の太鼓、ひょうたん、笛、ハッピー等のたくさんの物品をお貸しいただきありがとうございました。